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Q.今年はどのような
新歓にしていきた
いですか？
A.今年僕は新歓総隊
長を務めています。
毎年沢山の新入生
が入って来ますが、
最初からヨットに
関心がある人は残
念ながら殆どいま
せん。やはりヨッ
ト部の雰囲気を伝
えるには僕らの団
結力と元気を柱に
して、新入生に熱
意を伝えていかな
ければならないの
かなと思ってます。
今年もたくさんの
新入生がヨットに
乗りに来てくれる
こ と を 願 っ て ま
す！

京都大学体育会ヨット部

滋賀県大津市鏡が浜番外地京大
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3月22日から26日にかけて兵庫県西宮市にて京都大
学・大阪大学・神戸大学で合同合宿を行いました。
24日はこの合宿唯一の強風の中で、蒲郡インカレ以来、

体重増加・筋力アップなど強風克服に努めてきた成果を
出すことができたのではないかと思います。
25日26日は京阪神戦を兼ねてKGレースに参加しました。

軽風域の中で関西学院大学と対等に渡り合い、京阪神戦
の結果も総合1位を取ることができました。
普段は経験できない海のコンディションの中で非常に

有意義な時間を過ごすことができました。

部員リレーインタビュー member relay interview

日々練習に励んでいる部員の生の声をお届けします。
今回は期待の次期主将3回生小塩浩人へのインタビューです。
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小塩 浩人

今日のマネ飯 today’s dinner

スナイプ スキッパー

今日のメニューは｢生姜たっぷりあん
かけうどん｣。たくさんの生姜と野菜を
入れて、熱々の餡かけを作ります。人
数分のうどんを茹でるのはなかなか大
変ですが、寒い中頑張っているプレー
ヤーさんを思うとへっちゃらです！練
習から帰ってきたプレーヤーさんが料
理をみて、｢美味しそう！！｣と喜んで
くれて、私もとても嬉しいし、更なる
モチベーションアップになります。

２回生
マネージャー
南 加寿

部員たちの体調を支える毎日の食事。その中の一つを紹介します。

京大、阪大、神大の集合写真 新西宮ヨットハーバーにて。

～生姜あんかけうどん～

全日本スナイプ級ジュニア選手権表彰台（3位入賞）
小塩浩人（一番左）青木啓輔（左から2番目）

Q.ヨット部に入った
決 め 手 は 何 で す
か？
A.僕はヨットの楽し
さというよりも京
大ヨット部の雰囲
気に惹かれて入部
したタイプの部員
です。新歓期にご
飯を奢ってもらっ
た先輩が語るヨッ
ト部があまりにも
楽しそうで、充実
してると感じたの
で僕はそこでヨッ
トに乗る前に入部
を決意した記憶が
あります。後々そ
の先輩とは一緒に
シェアハウスをし
て住むことになっ
たのには驚きまし
たが…。(笑)
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京阪神合同合宿

Q.今後の目標をお聞
かせください。
A.現在僕はスナイプ
のスキッパーをさせ
てもらっています。
今後の目標としては
福井の海でのセーリ
ングに向けてフィジ
カル面として体重、
筋力の増加を目標に

してます。これは僕
個人の目標というよ
りスナイプチームの
目標、という感じで
すが…。

Q. ありがとうござ
いました。
A.ありがとうござい
ました。


